

Le Groupe Sennheiser confirme sa position sur le marché de l'audio professionnel

L'entreprise familiale enregistre un chiffre d'affaires de 492,3 millions d'euros sur l'exercice 2024 et poursuit ses investissements d'avenir.

Bruxelles, le 20 juin 2025 – Le Groupe Sennheiser a réalisé un chiffre d'affaires de 492,3 millions d'euros sur l'exercice 2024. Malgré un contexte de marché instable, l'entreprise est parvenue à consolider sa position sur le marché de l'audio professionnel, tout en poursuivant ses projets d'avenir à travers des solutions innovantes et des investissements stratégiques. En cette année marquant son 80^{ème} anniversaire, Sennheiser continue de tenir sa promesse. Le groupe offre à ses clients du monde entier des expériences sonores uniques. Le résultat d'exploitation (EBIT) s'élève à 35,8 millions d'euros.

« L'année 2024 a été exigeante, pour nous comme pour nombre d'acteurs de notre secteur », explique Andreas Sennheiser, co-PDG. Le chiffre d'affaires a légèrement reculé dans toutes les régions, avec une baisse globale de 6,6 % par rapport à l'année précédente. « Mais dans un environnement aussi mouvant, il est plus que jamais essentiel de rester un partenaire fiable. » Daniel Sennheiser, co-PDG, ajoute : « C'est précisément ce qui nous distingue. Grâce à des solutions audio fiables, des innovations intuitives et une chaîne d'approvisionnement robuste, nous permettons à nos clients de se concentrer sur l'essentiel. »

Évolution des ventes par région

En 2024, l'évolution a été contrastée selon les régions. L'EMEA demeure la première zone en volume, avec un chiffre d'affaires de 232,1 millions d'euros, en léger repli de 3,5 % par rapport à l'année précédente. En Allemagne, le marché domestique enregistre quant à lui une progression modeste de 3,5 %. La région AMERICAS affiche un recul plus marqué, avec un chiffre d'affaires de 150,5 millions d'euros, en baisse de 16,1 %. Ce ralentissement s'explique principalement par les incertitudes politiques et économiques aux États-Unis, ainsi qu'un climat de consommation plus prudent. À l'inverse, la région APAC enregistre une croissance de 2,3 %, atteignant 109,7 millions d'euros, portée par la vitalité du marché chinois et l'ouverture de nouveaux canaux de distribution en Inde.

« Notre ancrage international fait véritablement la différence en période de turbulence », souligne Daniel Sennheiser. « Il nous permet d'adapter notre réponse aux réalités locales, que ce soit par des investissements ciblés ou des partenariats sur mesure. Grâce à nos équipes régionales, nous restons au plus près de nos clients pour leur proposer les solutions les plus pertinentes. »

Investir pour construire le futur

Façonner le futur de l'audio et offrir des expériences sonores d'exception demeure l'ambition qui anime le Groupe Sennheiser. En 2024, cette volonté s'est concrétisée par 48,9 millions d'euros d'investissements – soit près de 10 % du chiffre d'affaires – alloués à la recherche et au développement, ainsi qu'à l'optimisation de processus plus durables. Parallèlement, 3,1 millions d'euros ont été engagés dans la transformation numérique, avec la mise en place de nouveaux systèmes backend et le renforcement de l'architecture cloud, posant ainsi les fondations de futurs modèles économiques digitaux. L'entreprise a également investi 13,7 millions d'euros dans ses sites de production en Allemagne et en Roumanie, dont 12,2 millions pour l'usine de Wedemark, près de Hanovre.

Lancement de produits innovants

Avec des solutions telles que Spectera, le premier écosystème sans fil bidirectionnel à large bande au monde, Sennheiser répond à la montée en puissance des besoins en solutions audio numériques interconnectées, tout en établissant une nouvelle référence technologique dans la transmission audio professionnelle.

Spectera permet la transmission simultanée de signaux audio et de données de commande en temps réel, tout en créant les conditions d'une interaction fluide entre les équipements, un avantage décisif dans les environnements de production les plus exigeants, comme le souligne Andreas Sennheiser. Le portefeuille Pro Audio s'est par ailleurs étoffé avec l'acquisition de la société Show Code, spécialiste des logiciels audio. Cette opération s'inscrit dans la volonté de Sennheiser de consolider durablement sa position sur le marché de l'audio professionnel, non seulement par le développement de ses activités existantes, mais aussi par des investissements ciblés dans des domaines d'avenir alignés sur sa vision, comme le rappelle Daniel Sennheiser. Ce rapprochement vise à accélérer l'innovation, notamment autour du logiciel SoundBase. Sennheiser et Show Code partagent une expertise commune des contraintes liées aux événements live, et conçoivent ensemble des solutions puissantes, à la fois intuitives et adaptées aux réalités du terrain.

Concernant le segment Business Communication, l'offre s'est également enrichie avec le lancement des nouvelles barres de collaboration TeamConnect, spécialement développées pour répondre aux besoins croissants des environnements hybrides de réunion et d'apprentissage.

La marque Neumann a connu un franc succès en 2024 dans le domaine de l'enregistrement professionnel, portée par ses nouveaux produits et par l'intégration des technologies avancées de Merging Technologies. Cette société suisse, acquise en 2022, est l'un des leaders des systèmes audio numériques haute résolution et un pionnier de l'audio sur IP.

Sennheiser a poursuivi son développement dans la mobilité avec plus de 70 000 systèmes audio désormais installés dans les véhicules des marques Cupra, smart et Morgan Motors. Un jalon notable a été franchi au troisième trimestre 2024 avec le lancement sur le marché chinois d'un nouveau modèle smart embarquant la technologie Sennheiser.

Le licensing a également généré de nouveaux revenus, un axe stratégique que le groupe compte intensifier, notamment avec la technologie immersive AMBEO. Utilisée sur scène, en salle de réunion, en studio ou dans les véhicules, AMBEO ouvre la voie à de nouvelles perspectives dans l'audio immersif sous licence.

80 ans de Sennheiser et un regard tourné vers le futur

En 2025, Sennheiser célèbre 80 ans de passion audio et d'innovation constante. Depuis la création du « Laboratorium Wennebostel » par le Dr Fritz Sennheiser en juin 1945 à Wedemark, l'entreprise familiale s'est hissée parmi les leaders mondiaux de la technologie audio. « L'audio est dans tout ce que nous faisons », affirme Daniel Sennheiser. « Notre passion est de créer des expériences sonores uniques : un son pur et vrai qu'on entend autant qu'on ressent. » Andreas Sennheiser poursuit : « Quand nous regardons notre histoire, ce ne sont pas les années qui comptent, mais ce qu'elles nous ont appris pour bâtir l'avenir du son. »

Un exemple emblématique de cette capacité d'innovation fut le premier système de micro sans fil développé dès 1957 avec une chaîne de télévision allemande. Une technologie qui est encore utilisée sur les scènes et en studio à travers le monde. En 2024, Spectera incarne un saut technologique comparable, également conçu en étroite collaboration avec les utilisateurs.

Perspectives

« L'année en cours reste marquée par des incertitudes géopolitiques et macroéconomiques. Mais notre solidité, notre créativité et la passion de nos équipes constituent un socle fort », conclut Andreas Sennheiser. « L'avenir est certes imprévisible, mais nous avons les moyens de l'écrire. Avec 80 ans d'expérience et la volonté d'en faire bon usage, nous sommes confiants dans notre capacité à poursuivre notre développement sur le marché de l'audio professionnel. »

À propos du Groupe Sennheiser

Nous vivons et respirons l'audio. Nous sommes guidés par une passion, celle de créer des solutions audio qui font la différence. En 2025, le Groupe Sennheiser fêtera son 80ème anniversaire. Depuis 1945, nous construisons le futur de l'audio et offrons à nos clients des expériences sonores remarquables.

Aujourd'hui, le groupe Sennheiser est l'un des principaux fabricants dans le domaine de la technologie audio professionnelle. Avec nos marques Sennheiser, Neumann, AMBEO et Merging, nous proposons une gamme complète de solutions entièrement adaptées aux besoins de nos clients. En tant qu'entreprise

familiale indépendante, Sennheiser est dirigée par la troisième génération, avec pour co-PDG Dr. Andreas Sennheiser et Daniel Sennheiser. www.sennheiser.com